



開成物成務

令和3年 7月16日(金)発行

校長 渡辺 理恵

1学期終了 よい夏休みを!

昨年度から引き続きコロナ禍で始まった令和3年度ですが、20日で1学期が無事終了します。緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が発表された中での活動でしたが、昨年度と異なることは、どうすれば感染しないかが分かってきたので、そこを意識しながら工夫してできることを進められたことです。それでも、まだまだ制限はあり、思うような活動はできませんが、予定していた学習や活動は進めることができました。

特に、制限を設けた中で、ご理解・ご協力をいただきました「家庭訪問」や「授業参観」、「引き取り訓練」を実施できたことは、本当に良かったと思っております。早い時期に、担任が保護者の皆様と顔を合わせて話げできたこと、昨年度全くできなかった授業の様子を見ていただけたこと、有事の際にどう動くのかシュミレーションができたことなど、良い面が見られました。一方、コロナ禍に対応しながら実施してみて、課題も見えてきました。2学期や次年度へ生かしていきたいと思えます。

学習においても、教科によって授業内容や学習形態にまだまだ制限がありますが、予定していた学習は無事に終了しています。2学期もできることを工夫して、わかる楽しい授業をめざして進めていきます。

生活面では、「あいさつ」がよくなるようになった子が増えました。たくさんの学級で、係や当番をつくったり、自分たちで工夫した取り組みを考えたりしていました。2学期も更に「あいさつ」がよくなる学校にしていきたいです。

さて、現在、変異株に感染する人が増加していて、今年度の夏休みも感染が一番心配されます。不要不急の外出は控えていただき、マスク着用、手洗い、手指消毒等の感染症対策をしっかりと継続してください。

お子様の体調管理にご留意いただきながら、よい夏休みをお過ごしください。

自転車運転免許講習~4・5年生

6月28日(水)、町の防災安全課、駐在さん、交通指導隊の皆様に来ていただき、4・5年生対象に自転車運転免許講習が開かれました。校庭には白線で道路が描かれ、それに沿って一人一人実際に自転車に乗り、交通ルールに則った正しい運転のしかたを教わりました。体育館では、学科問題を解き、無事に全員合格しました。



7月14日(水)には、各学級の代表者が、直接、府川町長さんから自転車運転免許証をいただきました。

学習したことを忘れずに、交通ルールを守り、正しい自転車の乗り方をしてほしいものです。



<お知らせ>

- カレンダーに注意を!!

7月19日(月)は学校休業日です。

(「海の日」は7月22日(木)に移動しています。)

2学期は8月30日(月)から始まります。

- 夏休み中、児童がPCR検査を受けたり、濃厚接触者になったりした場合、速やかに、そのことと検査の結果を学校にお知らせください。(時間外等でつながらない場合は、開成町教育委員会または開成町役場へ連絡してください)
- 毎月1日は「開成町ファミリー読書デー」です。夏休み中に、ぜひご家族で読書の時間を作ってみてください。

幼・小・中・高連携事業

この規模の町に公立の幼・小・中・高の学校がすべてそろっているところはめずらしく、その利点を生かして、開成町では連携事業を行っています。その一環として、2年生の生活科「やさいをそだてよう」の授業支援で、吉田島高校の先生や生徒さんから、畑づくりや野菜の育て方の指導をしていただいています。

学校では、2年生が自分の植木鉢で好きな野菜を育てたり、低学年棟の前の花壇にトウモロコシを植えたりしてあります。ポップコーン用のトウモロコシは収穫にもう少しかかりそうです。

吉田島高校では、5月に高校1年生が植えたトウモロコシがちょうど収穫の時期を迎え、収穫の交流準備をしていただいておりますが、その時期の調整がうまくいかなかったり、コロナ禍で交流ができなかったりしたことなどから、今回は、収穫したばかりの『ハニーバンダム』を届けてくださいました。2年生が一人2本ずついただき、家に持ち帰りました。

皮は取らずに、電子レンジで調理したり、ゆでたりすると美味しく食べられるそうです。



2年生のみなさんは、きっとご家庭でおいしく食べたことでしょう。

すてきさん発見！

1年生のアサガオがきれいに咲き始めた頃の話です。1輪また1輪とアサガオが咲き始めると1年生はうれしくて毎日大騒ぎ。そんな中、Aさんのアサガオはなかなか咲きません。みんなは嬉しそうでしたが、Aさんは少し暗い顔。「今日も咲かなかったのだな。」と私は思い、2日経ちました。その間、Aさんはたまたま具合が悪くてお休みしていました。

2日後の朝、西門前であいさつをしていると、Bさんが、登校してきたAさんを連れてAさんのアサガオの鉢の前に。「ねえ、Aちゃん見て！ほら。」そこには、大きなピンクの1輪のアサガオが咲いていました。AさんとBさんは顔を見合わせてニコリ。BさんもAさんのアサガオのことをずっと気にしていたのだろうなあと思い、その優しさに癒されました。

「すてきさん」をまた一人見つけました。

東京オリンピック・パラリンピック開幕

新型コロナウイルス感染症の世界的流行で1年延期された東京オリンピック・パラリンピックが、いよいよ開催されます。

オリンピックは、7/23～8/8、パラリンピックは、8/24～9/5です。オリンピックの開会式は7/23ですが、開会式に先駆けて7/21にソフトボールとサッカーがスタートします。

13日の朝会は、「いよいよオリンピック・パラリンピック」というテーマで教頭先生がお話しました。

『パプリカ』が応援ソングになっていることやマスコットキャラクターは、『ミライトワ』と『ソメイティ』で日本の伝統的な市松模様があしらわれていること、オリンピックにはたくさんの種目があって、神奈川県内では4競技（野球・サッカー・セーリング・自転車）が会場になり、自転車ロードレース（男子）は山北町を通過することなどを教えてくださいました。

また、ロサンゼルスオリンピックの柔道金メダルの山下選手とラシュワン選手の「せめられなかった右足」、長野冬季オリンピックのクロスカントリーのダーリ選手とボイド選手の「真の勇者」の話から、世界中の“すてきさん”も紹介してくれました。

そして、オリンピック・パラリンピックのモットーである「より速く、より高く、より強く」は、より高い目標を目指して努力し続けることですが、単にスポーツの技術向上だけではなく、人間として日々向上していくことを目指す考え方であることも教えてくださいました。

最後に、「スポーツの力と感動が、みんなの心を一つにします。」「オリンピック・パラリンピックは平和と希望の祭典です。スポーツを通じて、全世界に勇気・希望・友情を届けられるように精一杯戦います。」という言葉味わえるように、「コロナ禍なので、テレビの前での観戦ですが、みんな応援して感動しましょう。」と結んでくれました。

コロナ禍で、無観客での実施も多く、以前のような盛り上がりはありません。しかし、せっかくの機会ですので、日本で実際にオリンピック・パラリンピックが実施されていることを感じながら、テレビの前で、ご家族で楽しく応援し、感動を味わってください。2学期が始まったら、また、この話題で楽しみたいと思います。